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栄南中学校進路通信 第１９２号

発行日：令和 ７年 ３月１２日

発行： 明日は卒業式の総練習です 」進路係「 。

いい日旅立ち

３月４日（火）公立入試の日のできごと
～「孤独のグルメ」井之頭五郎（松重豊）バージョン～

３月４日（火）公立入試の午後、中島公園近くのホテルを会場に進路担当者の会議が行われま

した 「入試当日に会議を実施して大丈夫かな？」とも思いましたが、この日の午前中、本校で。

は入試に関するトラブルの連絡等は１つもなく安心して外勤（出張）に出かけました。

会議前に側に座られた進路担当者と会話をすると「今日は入試の欠席者がいて、朝から『追検

査受検願』の作成など大変だったよ 」と言われており 「栄南中学校には入試当日の急な欠席。 、

者がいなくて本当に良かった 」と思いました。。

午後４時３０分頃、会議も終了し栄南中学校へ戻ろうと思い中島公園駅から地下鉄東西線に乗

ると地下鉄には受検生らしき中学生は乗っておりませんでした。

ここからは「孤独のグルメ」井之頭五郎さんバージョンの「 」で記します。心の声

さすがにこの時間だと受検も終わり受検生は帰ったようだ。地下鉄もすいていて一安心、今度

は大通駅で地下鉄東豊線に乗り換えだ。急ごう。

（東豊線ホームに到着）

この人の多さは何だ。受検生らしき中学生がいっぱいいるぞ。大変だ。地下鉄に乗れるかな。

とりあえず、すいているであろう。２両目か３両目の乗り降り口付近に移動しよう。

（３両目乗り降り口に到着）

１両目乗り降り口付近と違い、人が少ないぞ。大正解。地下鉄東豊線は４両編成で２両目と３

両目は比較的、人が少ないのだ。進路通信にもそのことを書いておいて大正解。

（地下鉄が到着し乗車、座ることはできず‥）

さすがに座ることはできなかったな。でも次のさっぽろ駅で多くの方が降りるから、座れるだ

ろう。

（さっぽろ駅到着）

予想的中、座れた。前には受検生らしき女の子が座っているぞ。でも、足元の鞄（かばん）が

大きく、中には荷物がたくさん入っているようだ。この荷物だと１泊２日の宿泊学習にも行けそ

うだ。受検生ではなかったのか。

（女の子が鞄を開け始めた ）。

他人の鞄の中を見てしまうのは失礼だ。視線を上げよう。でも、それだと顔をじろじろ見てい

るようでもっと失礼だ。目をつぶって寝ているふりをするか。待て、昨日は進路係として私も少

し緊張し寝不足だ。今回は中学校で管理しているＩＣカード（サピカ）で乗車している。寝てし

まって栄町駅まで行っても地下鉄料金は新道東駅と同じ２９０円のはずだが、栄町で下車したデ
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ータがカードに残る 「寝過ごして栄町駅で降りた 」と学校に報告するのは恥ずかしい。。 。

仕方がない。目をつぶって寝たふりをするのはやめよう。鞄の中が見えてしまうのは、不可抗

力だ。

アッ、この女の子やっぱり受検生だ。鞄のかぶせ（ふたのような部分）の裏側にお守りがたく

さんついている。こんなにお守りをつけているということは受検生に違いない。どこの高校を受

検したのかな。私が座れたさっぽろ駅より前から座っていたということは、大通駅よりも前（福

住駅側）から乗車したはずだ。わかった。月寒高校を受検したんだな。

それにしても、この鞄の荷物の多さは何なんだ。待てよ、受検生の持ち物は、弁当、水筒、上

靴、筆記用具、それに多少の勉強道具も加えれば、この位の量にはなるだろう。受検だけでも大

変な疲労なのに、こんなに荷物を持っての移動、お疲れ様でした。

中学校では、入試の持ち物について忘れ物のないように、しっかりと指導をしますが、受検生

が実際に持っている荷物を目の当たりにして、その多さに驚かされました。可哀想な気がします

が、弁当、水筒、上靴、筆記用具、それに多少の勉強道具は必須ですよね。

【 株）リクメディア】＝まるごと通信制フェスタ（対象＝中学生・保護者）（

（株）リクメディア主催のまるごと通信制フェスタが下記の通り行なわれます。

①日時 令和７年 ３月１５日（土） ９：００～１２：００（ＺＯＯＭ開催）

②会場 ＺＯＯＭ開催でカメラＯＦＦ参加ＯＫ、スマホ参加ＯＫです。

③留意 ・ 北海道エリアの登壇校は１．Ｎ高等学校・Ｓ高等学校・Ｒ高等学校（２０２５年

４月開校予定 、２．川崎特区明蓬館高等学校、３．おおぞら高校（届いた文書に）

高等学校ではなく「高校」と記されていたため、その通りに記載しました 、。）

４．ＨＲ高等学院、５．青楓館高等学院、６．ベネッセ高等学院、

． 。７ 学研ＷＩＬＬ学園 で１５分ずつ計３時間通信制高校を比べながら視聴します

まるごと通信制フェスタの参加希望者は、検索サイトより「まるごと通信制フェスタ」で検索

し、特設サイトよりお申し込みください （中学校への連絡は不要です ）。 。

トイレの行列を減らした等々力陸上競技場◎ｃｏｆｆｅｅ ｂｒｅａｋ

等々力陸上競技場は、その名の通り陸上競技場ですが、サッカーＪリーグの川崎フロンター

レのホームスタジオでもあります。

プロ野球の試合の場合、攻守交代の時（特に応援チームの攻撃が終了した後）にトイレに行

かれる方が多く その機会はコールドゲーム Ｘゲーム 延長戦を除くと１７回あります ９、 、 、 。（

回裏終了後は試合終了のためノーカウント）

一方、サッカーの試合ではハーフタイムにトイレに行かれる方が集中し、特に女子トイレは

行列になることが多々あります。等々力陸上競技場で、ある工夫をしたところ、女子トイレの

行列を減らすことができたといいます。どんな工夫をされたかわかりますか？

① そうです。鏡が手洗い場にあると、鏡を見ながら化粧などで身なりを整鏡を取り除いた

える人が多くなり、混雑してしまう要因になるためです。

② そうです。一方通行の動線にした

個室内の壁に色を付け、ドアが空いているか否か（使用中か否か）が一目で分かるよう③

そうです。にした


